

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematik Siswa Yang Di Ajar Dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Match Mine Dan Model Pembelajaran Ekspositori Di Smp Negeri 1 Pangkalan Susu T.A 2018/2019. Skripsi ini disusun memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS selaku dosen pembimbing akademik yang sudah banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam penyelesaian mata kuliah selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof.Dr.Syawal Gultom M.Pd beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I,II, dan III di lingkungan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompol, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Sareng,S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Pangkalan Susu yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 1 Pangkalan

Susu. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Nurma Muharni, S.Pd selaku guru bidang Studi Matematika Kelas VIII yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewah penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang Petrus Sitanggang dan Ibunda tercinta Nursari Simamora yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Terkhusus buat abangda tersayang Fery Yohannes Sitanggang yang begitu banyak memberikan doa dan motivasi, semangat serta dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat seperjuangan yang selalu memberikan semangat, dukungan, dan senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis yaitu Palancenta Harianja, Trisna Lumbanraja, Intan Udana Siahaan, Erika Sijabat dan Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi B 2014 Pendidikan Matematika UNIMED yaitu Intan, Wisa, Putri, Reza, Ribka, Rini, Rinto, Sani, Sania, Kiki, Sarah, Sonya, Suci, Onik, Nomik, Nisa, Umi, Shella, Yanti, Rizka yang telah banyak memberikan semangat dan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini, serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2019

Penulis,

Rinsani br Sitanggang
NIM. 4143311034